
                     

Alla Presidente del Consiglio
Al Sindaco del Comune di Borgo San Lorenzo
All’Assessore competente                                                                       Borgo San Lorenzo, 22.04.2022

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA
“ ESTERNALIZZAZIONE SERVIZI RACCOLTA E GESTIONE PRELIEVI SANGE E AFFINI”

I sottoscritti Consiglieri Luca Margheri, Francesco Atria e Claudio Ticci:
     

VISTA
● La notizia di questi giorni riportata dalla stampa e veicolata da un comunicato della CISL

FP  Firenze-Prato  che  l’Asl  Toscana  Centro  intende  esternalizzare  tutto  il  servizio  di
raccolta e gestione dei prelievi biologici domiciliari e ambulatoriali (prelievi di sangue e
affini);

APPRESO CHE
● ESTAR avrebbe già svolto e affidato la gara di appalto oltre che già individuato il soggetto

privato che espleterebbe tali servizi;

INTERROGANO IL SINDACO E L’ASSESSORE PER CONOSCERE:

1. Se questa Amministrazione fosse al corrente della decisione da parte della Direzione di
esternalizzare alcuni servizi come appunto quello dei prelievi ematici;

2. Se sono a conoscenza di eventuali altre iniziative da parte della Direzione di affidamento a
privati di servizi sanitari; 

3. Se e in che modo intende questa amministrazione  scongiurare la possibilità  della totale
esternalizzazione del servizio prelievi; 

4. Se l’amministrazione abbia mai analizzato i contratti d’appalto fino ad oggi sottoscritti con
i soggetti privati; 

5. Se l’amministrazione, insieme ad altre dei comuni  area Mugello, intende manifestare al
Presidente Giani la contrarietà a tali iniziative a fronte degli impegni presi da lui stesso e
più  volte  ribaditi  in  sedi  ufficiali  o  interviste  per potenziare  e  rafforzare  i  servizi
territoriali in Mugello;

Il Consigliere - Capogruppo Luca Margheri               Il Consigliere Francesco Atria          Il Consigliere Claudio Ticci

                                                                                


